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2023-24年度 上田ロータリークラブ
●会長　林 秀樹　●副会長　三井 英和・酒井 喜雄　
●幹事　飯島 幸宏　●会報委員長　斉藤 達也

［慶祝］

お誕生月（６名）

●石井 人さん　●出田行徳さん　●金子　良夫さん　

●桑原茂実さん　●酒巻　弘さん　●島田甲子雄さん

結婚記念月（５名）

●酒井喜雄さん　●金子　良夫さん　●南部広樹さん　

●斉藤達也さん　●比田井美恵さん　

事業所創立記念月（２名）

●河田　純さん

●島田太一さん

皆出席（２名）

●横沢泰男さん（30年）

●湯田勝己さん（11年）

第２９１３回例会（令和５年７月３日）



［入会セレモニー新入会員挨拶］

◆（株）YCC JAPAN MANABI外語学院　代表取締役社長

　藤森　幸路さん

　（紹介者　増澤　延男さん）

　本日よりこの伝統ある上田

ロータリークラブに入会させて

いただき誠にありがとうござ

います。

　只今、推薦者の増澤様よりご紹介いただきました。

　私は、本年５月25日に株式会社YCC・JAPAN MANABI

外語学院の代表取締役に就任いたしました藤森幸路と申

します。どうぞよろしくお願いいたします。

　職業分類は外国語学校です。

　弊社の主な業務は外国人に日本語を教える日本語学校

です。

　毎年冬に行われる当校の外国人による日本語スピーチ

コンテスト「MANABI祭」では上田ロータリークラブ様

よりご後援をいただき、更にコンテストの優秀者をお招

きいただき発表の場を持たせていただき誠に感謝申し上

げます。

　現在、日本語学校は本校である上田と、東京の両国と

併せて２校を運営しております。

　また、2020年度より外国人人財に特化した職業紹介の

事業も開始し、外国籍の方が日本で安心して暮らすこと

ができる環境つくりを目指しております。

　私の趣味についてですが、60歳までに最低３つの趣味

を持てるように多方面に興味を示すようにしております

が、現在は３年前に始めたデッサンが楽しみの一つに

なっています。

　あまり面白いことは言えないですが、面白いことを聞

くのは大好きです。

　知らないことが多いのでご迷惑をおかけすると思いま

すが、温かいご指導のほどよろしくお願いいたします。

［会長挨拶］　　　　　　　　　　　　　林　秀樹　会長

　伝統ある上田ロータリークラ

ブの会長を引き受けてから、約

２年間の月日がたち、とうとう

この日が来てしまいました。

　数日前から、眠れない日が続

いていましたが、ここまで来たら腹をくくって、頑張り

たいと思います。

　ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

　後ほど、会長方針の説明の際に、詳細をお話させてい

ただけたらと存じます。

［会長方針説明］　　　　　　　　　　　林　秀樹　会長

テーマ

「手を取り合って行動し、地域

に希望を生み出そう」

　３年３カ月に及ぶコロナ禍で

の生活もようやく出口が見え、やっと、希望が見いだせ

る時がやってまいりました。４期にわたり、先輩方には

大変なご苦労のもと、ロータリークラブを運営してきて

いただき、感謝申し上げます。

　私たちは、コロナ後に向けて、今までの経験のもと、

より充実したロータリー活動を目指していきたいと思

います。

　今年度の重点目標を説明させていただきます。

１．新しい会場での例会運営の確立

　1977年６月から約49年間例会場としてお世話になり

ました「ささや」を離れ例会場を「高砂殿」にお願いする

ことになりました。今まで、当たり前のようにやってい

たことが、これからはできなくなることがあるかもしれ

ません。

　スムーズでより良い例会が運営できるように、試行錯

誤していきたいと思います。

　基本的な例会の運営は前年度と同様に行う予定です

が、何か問題があったときは、その都度、ご相談させて

いただきます。

　会長挨拶は、ロータリーのタイムリーな情報とともに、

「薬（やく）立つ話」といたしまして、皆様に薬についてお

話をさせていただけたらと思います。

　クラブカレンダーについては、皆様のお手元に半期分



を配布させていただきました。

２．アフターコロナ状況下での親睦活動の推進

　コロナ禍で人と人との交流が制限され、声だけだった

り、画面を通してのみだったりしました。その中で、親

睦は人と人とのぬくもりが感じられる中で行うのが大切

だということが改めて思いました。これからは、感染に

は注意しつつ以前の状態に戻していくことが重要です。

今年は、コロナ前かそれ以上に親睦の機会を増やしてい

きたいと考えています。まず、年４回行われます、夜間

例会の会費は、今年度は無料にいたします。

　また、Ｉ.Ｄ.Ｍ.などの回数も増やせて行けたらと考え

ています。

３．エンド オブ ポリオへの参加

　ポリオの根絶がロータリーの最重要事項であります。

折井ガバナーエレクトの最重要事項にも「END OF 

POLIO NOW」カウントダウンへの参加があります。

　今年度は、東信第二グループ全員で「エンド オブ ポ

リオ」への参加が決定されています。2023年10月22日講

演会と「古着でワクチン」というイベントが計画されてい

ます。上田ロータリークラブも地区補助金事業としてこ

のイベントに参加し協力していきます。

　まずは、エンド オブ ポリオのＴシャツを購入いたし

ます。当日はそれを着て参加することとなります。また、

メイクの対象になりますので多くの皆様の参加をお願い

します。

４．ＤＥＩの理解促進と会員増強

　ロータリーの中核的価値観は、親睦、高潔性、多様性、

奉仕、リーダーシップです。

　その中でＤＥＩという概念を最近よく耳にします。

　Ｄ（多様性）Ｅ（公平性）Ｉ（インクルージョン）の略です

が、私たちは、この言葉を理解し実践していく必要があ

ります。特にこれからの会員増強はこの概念が大切にな

ります。この概念をしっかり理解し、会員増強をしてい

きたいと思います。

　まだ、わたくしも勉強不足ですが、よく、勉強してど

こかの機会でお話させていただけたらと思っています。

５．ロータリー財団、米山奨学会への寄付について

　ともに例年通り（両方とも３名以上）とします。積み立

てにするかどうかはしばらく様子を見て、将来検討する

こととします。ポリオプラス、平和センターへの寄付は

予算化して会費から出します。

６．退会防止と会員増強（会員のロータリーへの理解を

　　深める）

　会員全員がロータリークラブに入会したことを誇りに

思い、ロータリー活動を楽しんでいただきたいと思って

います。

　Ｉ.Ｄ.Ｍ.などをロータリーへの理解を深めることに、

活用していきたいと考えています。

　それが退会防止に少しでもつながればと思っています。

　また、会員増強も重大なテーマの一つです。これも、

具体的に施策を考えていくつもりです。一応、地区には

純増目標２名としてありますが、数にとらわれず実行し

ていきます。

７．その他

　雑誌「ロータリーの友」について

　せっかく、月一回配布されているので、できるだけ目

を通す機会を作っていきたいと思います。そのためには

紹介の時間を増やせればと考えています。

　「ニコニコボックス」の目標金額は、例年通り200万円

です。皆様、奮って御喜投お願いいたします。

［幹事報告］　　　　　　　　　　　　　飯島幸宏　幹事

１．ＲＩより

　　THE　ROTARIAN

　　７月号について

２．ＲＩ日本事務局より

　　財団室ニュース

　　７月号について

３．地区事務所より

　　コーディネーターニュース７月号について

　　地区補助金説明会にご案内

　　2023-2024年度地区補助金専用口座開設のお願い

４．松本空港ＲＣ

　　第30回インターアクト地区大会の御礼

５．小さな親切運動上田支部

　　令和５年定期総会開催について

６．東近江ＲＣ来訪予定について　



［ニコニコＢＯＸ］　　　　　　　　　成澤　厚　委員長

　飯島幸宏さん　石井 人さん

出田行徳さん　伊藤典夫さん

内河利夫さん　金子良夫さん

上島孝雄さん　河田純さん

窪田秀徳さん　桑澤俊恵さん

桑原茂実さん　小山宏幸さん　酒井喜雄さん　酒巻弘

さん　滋野眞さん　島田甲子雄さん　島田太一さん

春原宏紀さん　関啓治さん　関勇治さん　高橋鼓さん

滝沢秀一さん　田邉利江子さん　田原謙治さん　成澤

厚さん　林秀樹さん　藤森幸路さん　布施修一郎さん

保科茂久さん　増澤延男さん　三井英和さん　宮川泰

さん　栁澤日出男さん　柳澤雄次郎さん　湯田勝己

さん　横沢泰男さん

本日喜投額　36名　￥115,000円

累　計　　　　￥115,000円

［例会の記録］

司会：内河利夫　会場・出席委員長

斉唱：国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」

●入会セレモニー　●慶祝　●会長挨拶

●幹事報告　●会長方針説明

［ラッキー賞］

　上島　孝雄さん（柳澤雄次郎さんより、とらやの羊羹）

　藤森　幸路さん（酒井喜雄さんより、CARAMEL

 　　　　　　　　MONDAYのクッキー）

　石井　 人さん（滋野眞さんより、雪中梅）

　栁澤日出男さん（林秀樹さんより、栄養ドリンク）

［出席報告］　　　　　　　　　　　　内河利夫　委員長

［本日のメニュー］

●揚げ出し豆腐　●きのこ餡かけ

●コロッケ　●サニーレタスとプチトマト

●ごはん　●焼き鮭　●美味だれ焼き鳥

●焼きネギ、しし唐　●レンコン酢漬け

●しば漬け　●味噌汁

［次回例会予定］

７月17日㈪　休会（祝日）

７月24日㈪　小委員長就任挨拶

　　　　　　『ロータリーの友』紹介

（７月10日発行）

【会報担当】　関　勇治　副委員長

本日 前々回
（6/19）

会 員 数 52 55

出席ベース 49 52

出 席 者 数 41
コロナ欠席1 38

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数

5（2） 5（2）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make up 後

4（42）
コロナ欠席1

出 席 率 85.71 82.69


